

Tratan Impedir Venta Café de Nicaragua en EE. UU.

WASHINGTON, abril 20 (EFE).— El gobierno estadounidense proyecta impedir la venta de café nicaragüense en su mercado, dentro de la escalada de presiones al régimen sandinista para que acelere la apertura democrática, según fuentes empresariales locales.

La empresa "Equal Exchange", con sede en Boston, es una de las que corre riesgo de verse impedida de seguir comercializando el café nicaragüense que es torrefactado y preparado para su distribución en el mercado estadounidense.

Esa compañía, igual que varias de tamaño mediano, optaron por mantener las importaciones de café

nicaragüenses después que la Casa Blanca impusiese el embargo comercial a Nicaragua en 1985.

La venta del café nicaragüense envasado en Estados Unidos supone la compra de materia prima por un valor de 1.4 millones de dólares, según las fuentes.

La propuesta para ampliar las presiones económicas contra el gobierno sandinista es considerada por el Departamento del Tesoro, agregaron las fuentes privadas.

La iniciativa provocó la reacción de algunos grupos de congresistas que solicitaron que se evite la adopción de nuevas medidas económicas contra Nicaragua.



HERIDO EN GOLFO PERSICO. Base Aérea Rhein Main, Frankfurt, abril 20. Marino norteamericano no identificado, que resultó herido cuando la fragata "Samuel B. Roberts", chocó con una mina en el Golfo Pérsico, es trasladado a un avión, para retornar a los Estados Unidos. (Cable-foto AP).

Kuwait Celebra Triunfo Sobre Terrorismo Aéreo

KUWAIT, abril 20 (AP).— En este país se celebraba hoy como una victoria del gobierno ante el terrorismo la liberación de 31 rehenes del avión secuestrado hace 16 días, y el fin del grave incidente, que culminara en el aeropuerto de Argel.

El gobierno kuwaiti se había rehusado firmemente a satisfacer las exigencias de los aeropiratas, en el sentido que dejara en libertad a 17 extremistas pro Irán que se hallan encarcelados por su responsabilidad en

—Favor pase a la página 21.

Ayuda Humanitaria 'Contras' Pasará por Suelo Hondureño

TEGUCIGALPA, abril 20 (DPA).— Honduras informó esta noche que autorizó que la "ayuda humanitaria" que el Congreso de los Estados Unidos autorizó a los "contras" nicaragüenses y a la población de ese país que se encuentra refugiada, sea distribuida a

través de su territorio. La medida fue hecha pública mediante comunicado de la cancillería hondureña, distribuido esta noche en Tegucigalpa, que señala que la decisión se adoptó en vista que la Resistencia Nicara-

—Favor pase a la página 23.



NUEVO RECORD. Nueva York, abril 20. John D. Block, director del departamento de joyería de Sothebys, muestra un diamante de 85.91 quilates, en forma de pera, subastado hoy en 9.13 millones de dólares, que establece un nuevo récord de venta. (Cable-foto AP).

Estallan Nuevos Combates Cerca de la Capital Afgana

KABUL, abril 20 (UPI).— Fuertes combates estallaron en los alrededores de la capital de Afganistán, en medio de preocupaciones por el anunciado retiro de las tropas soviéticas, que ya motivaron el cierre del consulado de India en la ciudad afgana de Jalalabad.

Según diplomáticos occidentales en Isla-

mabad, fuentes de países del Bloque Oriental dijeron que Jalalabad, capital provincial de Nangarhar, fronteriza con Pakistán y el Paso de Khyber, será uno de los primeros lugares dejados por los soviéticos.

En Kabul se citaron declaraciones del personal de la embajada

—Favor pase a la página 39

Intervención E.U. en Panamá no Descarta Vernon Walters

BUENOS AIRES, abril 20 (AP).— El embajador norteamericano ante las Naciones Unidas, Vernon Walters, dijo hoy no creer que el gobierno de Nicaragua convoque a elecciones libres y no descartó una intervención militar de su país en Panamá.

Walters ofreció una conferencia informativa a poco de iniciar una visita aquí para presidir una reunión de una decena de embajadores de su país, acreditados en países de América Latina, así como también para

—Favor pase a la página 23.

Autorizan Pagar con Cheques Servicios Públicos en Panamá

PANAMA, abril 20 (EFE).— El gobierno panameño autorizó hoy formalmente el pago de los servicios públicos con cheques girados a favor del tesoro nacional acreditados a cuentas de depósitos a la vista mantenidas en los bancos del Centro Bancario de

este país. Dicha autorización además, permite que las cuotas obrero-patronales que los empresarios deben abonar a la Caja del Seguro Social sean canceladas mediante estos cheques.

—Favor pase a la página 21.

Resumen mundial

Baena Soares Optimista sobre Pláticas "Contras" y Sandinistas



Baena Soares.

BRASILIA, abril 20 (DPA).— El Secretario General de la Organización de Estados Americanos —OEA—, Clemente Baena Soares, se mostró hoy confiado de que las conversaciones entre sandinistas y contras "puedan llegar a la paz necesaria en América Central a pesar de las dificultades naturales en los entendimientos", según señaló hoy en esta capital.

Baena Soares participará hoy de las ceremonias conmemorativas del "Día del Diplomático" en Brasilia y al final de la semana estará presente en la sesión recordatoria del 40 Aniversario de la creación de la Comisión Económica para América Latina (CEPAL) que se celebrará en Río de Janeiro. El diplomático visitará posteriormente Perú y Colombia.

Shultz Afirma que Aeropiratas

Chiitas son También Asesinos

HELSINKI, abril 20 (DPA).— El Ministro del

—Favor pase a la página 21.



PROTECCION. Cocoll, Panamá, abril 20. June Cothern y su hijo David, de cuatro años, esperan hoy un autobús frente a un área rodeada con alambre de púas, para proteger las casas de militares norteamericanos. (Cable-foto AP).

No Depondrán las Armas Afirman Líderes 'Contras'

MIAMI, abril 20 (DPA).— Líderes de los rebeldes nicaragüenses (contras) señalaron hoy en conferencia informativa en Miami, que continuarán sus conversaciones de paz con el gobierno sandinista de Managua, pero reiteraron su postura de no bajar las armas hasta que no se hayan concretado reformas democráticas.

Un día tras terminar la primera ronda de negociaciones en Managua, los líderes contras indicaron que el único resultado de esa primera reunión fue el acuerdo para volver a reunirse.

"Estamos de vuelta en una sola pieza", señaló sonriente Adolfo Ca-

lero, director de la Resistencia Nicaragüense (RN), coalición que agrupa a las fuerzas rebeldes, quien dijo que las negociaciones han sido duras, pero sin resultados.

Por su parte Pedro Joaquín Chamorro, otro de los dirigentes de la "RN", dijo que los contras presentaron una propuesta para un alto del fuego permanente, demandas de reformas democráticas y un modo operandi para el armisticio.

En un comunicado dado a conocer ayer en Managua tras la primera ronda de negociaciones en la capital nicaragüense, se destaca que las partes volverán a reunirse del 28 al 30 de abril.

Sorprendente Suma de \$9.13 Millones Pagan por Diamante

NUEVA YORK, abril 20 (DPA).— Por el precio récord de 9.13 millones de dólares fue adquirido hoy en la casa de subastas de Sotheby's, en Nueva York un diamante de 85.91 quilates. Quien lo adquirió, no identificado, hizo las ofertas por teléfono y en dos minutos se impuso a otros dos interesados. La casa de subastas no dio a conocer su identidad ni la

—Favor pase a la página 39